



# Luftibus-Schule 2017

## Jetzt bewerben!

Für das Jahr 2017\* gibt es für 3 Grazer Volkschulen wieder die Möglichkeit, sich für die Auszeichnung zur Luftibus-Schule zu bewerben. Um dieses Prädikat zu erhalten, sind verschiedene Kriterien zu erfüllen. Das Umwelt-Bildungs-Zentrum Steiermark begleitet die Schule im Prozess zur Luftibus-Schule. Außerdem stellt es dafür der Schule eine Unterrichtsmappe mit Kopiervorlagen für die eigene Unterrichtsgestaltung zur Verfügung.

Bewegung ist gesund und macht Kinder klug und froh. Der Schulweg bietet, wenn er zu Fuß oder mit dem Fahrrad zurückgelegt wird, eine gute Gelegenheit, den täglichen Bewegungsbedarf der SchülerInnen zu decken und die Konzentration und Leistungsfähigkeit im Unterricht zu stärken. Zu Beginn unterzeichnet die Schule eine Absichtserklärung, das Thema „Gesunder Schulweg“ in den Schulunterricht zu integrieren.

### ANMELDUNG:

Für die Anmeldung und Bewerbung zur Luftibus-Schule reicht eine kurze E-Mail an:

[cosima.pilz@ubz-stmk.at](mailto:cosima.pilz@ubz-stmk.at)

### Darin umbedingt anzugeben sind:

- Name der Schule
- Kontaktperson
- Schuladresse
- Telefonnummer und E-Mail der Kontaktperson

Aus den eingehenden Bewerbungen werden die 3 Schulen ausgewählt und verständigt.

Nähere Infos:

[www.ubz-stmk.at/themen/verkehr-mobilitaet/](http://www.ubz-stmk.at/themen/verkehr-mobilitaet/)

## Schritt für Schritt zur Luftibus-Schule – So geht's!



- Anmeldung und Willenserklärung
- Einführungsworkshops in allen Klassen durch UBZ-Stmk.
- Information über den Luftibus in der Schule
- Motivation zur Bildung von Gehgemeinschaften
- Jede Klasse setzt mindestens 2 bewusstseinsbildende Aktionen mit ihren SchülerInnen zur Bewegung am Schulweg um
- Abschlussserhebung durch Aufzettelmethode
- laufende Fotodokumentation
- Kurzbericht und Urkundenübergabe

\* vorbehaltlich der Genehmigung des Umweltamtes der Stadt Graz